

**Zeitschrift:** Tracés : bulletin technique de la Suisse romande  
**Herausgeber:** Société suisse des ingénieurs et des architectes  
**Band:** 135 (2009)  
**Heft:** 03: CEVA, désenclaver Genève

## Sonstiges

### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 21.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# ACTUALITÉ

ACTUALITÉ



## YVERDON-LES-BAINS, PRIX WAKKER 2009

Patrimoine Suisse a décerné le Prix Wakker 2009 à Yverdon-les-Bains. Les critères déterminants pour cette distinction ont été la manière dont la ville gère son espace public, sa collaboration exemplaire avec les communes avoisinantes et l'engagement de ses autorités communales pour un aménagement de qualité.

Yverdon-les-Bains avait déjà attiré l'attention par le réaménagement de sa place de la Gare lors d'Expo 02. Comme Biel, lauréate du Prix Wakker en 2004, Yverdon a su profiter de l'occasion offerte par la manifestation nationale pour entamer une réflexion de fond sur la revalorisation de la voie d'accès au lac à partir du cen-

tre ville (projet *Bauart SA, Raderschall AG, Vogt & Partner, Transitec SA et P+Petermann Philippin*). Elle s'est déjà concrétisée par le réaménagement du Parc des Rives au bord du lac, inauguré en 2008 (*Localarchitecture Sarl, Paysagegestion SA*).

Plusieurs réalisations remarquables, issues de concours d'architecture, avaient déjà attiré l'attention sur la cité du nord vaudois : le Centre Psychiatrique du Nord Vaudois (2003, *Devanthéry & Lamunière*), l'Ecole professionnelle (2000, *Brauen & Wälchli*) ou encore la transformation de l'ancienne caserne en Tribunal d'Arrondissement (2000, *Bauart Architekten*).

La vieille ville, traitée avec soin, a fait l'objet de discrètes interventions telles

que la revalorisation de la Place de l'Ancienne-Poste (Thibaud-Zingg) ou la salle Jules Verne récemment inaugurée dans la Maison d'Ailleurs (Vanderauwera).

A l'échelle territoriale, le programme d'agglomération « aggloY » (Fischer & Montavon, MRS, ADR) promeut l'urbanisation et la mobilité en englobant neuf communes. La démarche a reçu un soutien financier de la Confédération dans le cadre de la politique des agglomérations.

FDC

## ASSOCIATION D'ÉTUDIANTS D'ARCHITECTURE À L'EPFL

Une toute nouvelle association d'étudiants de la section architecture de l'ENAC à l'EPFL est sur le point de voir le jour.

Cette nouvelle entité entend fédérer les initiatives des étudiants, stimuler la vie culturelle et sociale au sein de la faculté tout en cherchant à tisser des liens avec le monde professionnel et le public.

Si l'assemblée générale de fondation est convoquée pour le 18 février 2009, une première action concrète a d'ores et déjà été mise sur pied. Il s'agit d'une conférence intitulée « pour commencer... premiers pas de trois bureaux de jeunes diplômés » et se tiendra le mercredi 25 février 2009, à 18h30, au foyer SG de l'EPFL. Elle traitera de l'expérience de trois jeunes bureaux vaudois, NOR Architectes, Arid et Mathieu Cardinaux architecte.

FDC